

Alcobendas "geolocaliza" su cabalgata de Reyes para seguirla con facilidad

Alcobendas, 30 dic (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas va a "geolocalizar" su cabalgata de Reyes Magos para que los vecinos puedan saber con exactitud en qué lugar se encuentra la comitiva la tarde del 5 de enero, y poder seguirla con mayor facilidad.

Se podrá comprobar su ubicación real a través de la página del Ayuntamiento, mediante un GPS que se instalará en las carrozas, indica el Consistorio en una nota.

Además, el Ayuntamiento ha habilitado seis espacios reservados para personas con discapacidad y sus familias, para asegurar la accesibilidad de todos los vecinos al desfile y que puedan disfrutar del paso de la cabalgata.

Son puntos que "permitirán disfrutar de las carrozas con la mejor visión y sin barreras arquitectónicas", y que estarán situados en las calles principales, como Libertad, Marqués de la Valdavia, Manuel de Falla y Avenida de España.

La cabalgata alcobendense de este año contará con 20 carrozas, será la primera sin restricciones después del coronavirus y espera congregarse a más de 20.000 personas en las calles del municipio.

EFE

pcl/xh

1011365